
 

 

 

 
  

船頭多くして… 
先日、想青会会長選挙が行われました。その結果、８年生の江林宏人さんが、新

想青会会長として承認されました。まずは、その覚悟と勇気に心から敬意を表した

いと思います。これまでの伝統を引き継ぎ、新たな想青学園のリーダーとして立候

補することは並大抵の勇気ではできません。これからの想青学園を引っ張っていく

リーダーとしてその想いと力を存分に発揮してほしいと思います。 

「船頭
せんどう

多
おお

くして船山
ふねやま

にのぼる」 

こんな言葉があるのは知っていますか？船の行き

先を決める人（船頭）が一つの船にたくさんいると

船は行き先に迷ってしまうという意味の言葉です。

その言葉を借りるならば、船頭は会長でしょう。 

では、船頭がいれば船は目指す場所へたどり着け

るのでしょうか。答えは言うまでもなく、たどり着くことはできません。そこには

たくさんの役割を果たす人たちの存在が欠かせません。一人一人が船にとっては欠

かすことのできない、オンリーワンの存在です。 

それをひとつにまとめていく船頭（想青会会長）にかかる不安や責任も大きなも

のです。想青学園みんなで、会長を支え、また会長はその気持ちに応え、互いに高

め合いながら、よりよい想青学園にしていきましょう！ 

今月は執行委員の立会演説会があります。会長選挙と同じように、立候補は、覚

悟と勇気のいることです。立候補する人たちの真剣な姿や言葉に、みんなで耳と心

を傾けましょう。立候補者のみなさん、応援をしています！ 

寒風吹きすさぶ熱戦!! 

１１月２５日（日）、福山市 PTA協議会親善球

技大会が行われました。球技大会日和とは言えな

い冷たい風が吹きつける中、手に汗握る大熱戦が

繰り広げられました。まずは、参加された保護者

の皆さん、本当にお疲れさまでした！ 

至誠・想青ブロックで、バレーボールとソフト

ボールの部に出場しました。その結果、ソフトボ

ールの部で、３位という成績を収めることができ

ました！目標の優勝には届きませんでしたが、

PTAで親睦を深めながら、とても有意義な時間に

なりました。練習や本番のいつもとはまた違った

会話も楽しく、特別な時間になりました。 

保護者の皆さんへのお願い 

 保護者の皆さんに、改めてお願いします。朝、お子さんを送ってくる際には、サ

ンパル駐車場（想青学園側）での乗降をお願いします。先日、地域の方からも「学

校の周辺の道端に停車し、子どもを降ろしている車があって、大変危険だ」とご指

摘をいただきました。サンパル駐車場についても、現在学校が工事中の関係で、サ

ンパルさんのご厚意で利用させていただいています。以上のことを踏まえた上で、

交通マナーやルールを順守したご利用をお願いいたします。なお、児童生徒の通学

時には、児童生徒の安全確保のため、校内での乗降もご遠慮ください。重ねてお願

いいたします。学園だよりやメール配信をご覧になれないご家族の方が送迎をされ

ることもあるかと思います。皆様にくれぐれもよろしくお伝えください。 

修学旅行へ行ってきます！ 
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８年生は明日から２泊３日修学旅行に出発します！行き先は東京です。 

８年生のみなさん、旅行先でしか学べないことをたくさん経験してきてくださいね。 

全員が元気に帰ってくることを楽しみに待っています。気をつけていってらっしゃい！ 


